

Miguel Diaz-Canel visite la Foire internationale de Shanghai et le parc technologique de Zhangjian



La Havane, 6 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a entamé ce mardi une visite officielle en Chine. Il est arrivé à Shanghai en provenance de Pyongyang où avant de partir il s'est entretenu avec son homologue nord-coréen, Kim Jong-Un pour la seconde fois en trois jours.

Comme premier point à l'ordre du jour, le président cubain a visité la Foire internationale des importations à Shanghai.

Le pavillon de Cuba rassemble des stands de 34 entreprises des secteurs de l'agriculture, de l'alimentation, des sciences, de l'informatique et des communications ainsi que des services médicaux et de la bio-technologie.

Cuba y propose des produits traditionnels comme le rhum et les havanes mais aussi des préparations de l'industrie bio-technologique.

Dans des déclarations à la presse, le président Diaz-Canel a rappelé que l'industrie pharmaceutique et bio-technologique de notre pays ont obtenu des résultats très importants.

«Pour Cuba, a-t-il relevé, c'est une belle occasion pour présenter aussi notre potentiel commercial dans un marché comme le chinois et aussi à niveau international.»

Le président cubain a d'autre part souligné que la Foire de Shanghai démontrait l'intérêt de tenir tête aux pressions et aux mesures protectionnistes prises unilatéralement à l'encontre du libre commerce.

Miguel Díaz-Canel a conversé avec les exposants cubains et visité les stands d'autres pays dont le Venezuela, la Russie et la Chine.

Ensuite, le président cubain a visité le Parc technologique de Zhanghian où il s'est vu expliquer l'objet social de cette institution spécialisée dans la recherche sur des logiciels, des semi-conducteurs et de la technologie de l'information en général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175863-miguel-diaz-canel-visite-la-foire-internationale-de-shanghai-et-le-parc-technologique-de-zhangjian>



Radio Habana Cuba